



Universidad de
los Andes

Querida comunidad universitaria:

Próximos a comenzar el período de vacaciones, **queremos agradecer su dedicación en este año tan particular**, en el que seguimos enfrentando los desafíos de la pandemia y en el que vivimos juntos la preocupación por la salud de nuestro Rector. Gracias a la oración de tantas personas y al apoyo del equipo clínico, **tenemos la alegría de contarles que ayer fue dado de alta para seguir con la recuperación desde su casa**. Les pedimos seguir rezando por el completo restablecimiento de su salud para contar con su pronto regreso.

A pesar de todas las dificultades, fue gracias al esfuerzo de cada uno de ustedes que logramos dar continuidad a nuestro proyecto educativo. Fuimos capaces de retomar la presencialidad y avanzar en los proyectos que hicieron crecer a la Universidad. El período académico 2022 nos aguarda con nuevos desafíos para seguir al servicio de nuestros estudiantes y del país.

Les deseamos unas buenas y descansadas vacaciones, en las que compartir con sus familias y amigos. Esperamos reencontrarnos a la vuelta, renovados y con alegría para dar inicio al nuevo año académico.

Con afecto,

Consejo de Rectoría
Universidad de los Andes

Santiago, viernes 28 de enero de 2022.

UANDES.CL >